Fast alle haben bestanden

Kältefachschule spricht Azubis frei

VON STEFAN SCHUBART

BAD MÜNDER/HAMELN. 46 Auszubildende zum Mechatroniker für Kältetechnik haben jetzt bei der Norddeutschen Kälte-Fachschule in Springe ihre Gesellenprüfung absolviert, 45 mit Erfolg. Unter ihnen war auch Sebastian Grabarits aus Bad Münder, der seine Ausbildung beim Hamelner Fachbetrieb Bertuleit und Müller Kälte-Klima GmbH absolviert hat und dort auch übernommen wird.

Bereits im Dezember haben die Auszubildenden ihre theoretische Prüfung absolviert. Im Januar schloss sich die praktische Aufgabe an, eine Kälteanlage mit Heißgasabtauung zu bauen, außerdem galt es Fehler in einer Anlage zu suchen und zu beheben sowie ein Fachgespräch mit den Prüfern zu

führen.

Am Ende hatten 45 der 46 angetretenen Prüflinge ihren Gesellenbrief in der Tasche, lediglich ein Auszubildender muss die Prüfung wiederholen. Das durchschnittliche Ergebnis von 68,4 Prozent entspricht der Note Drei minus und bedeutet eine Verbesserung gegenüber dem Vorjahr um 3,2 Prozent (Vier plus auf Drei minus). 43 Absolventen werden in ihren Ausbildungsbetrieben übernommen, zwei stehen in Gesprächen mit anderen Firmen.

Nach der Übergabe der Gesel-

Bertuleit.

lenbriefe in der Werkstatt der Kältefachschule hatten die Gesellen die Möglichkeit, ihren Eltern und Freunden die geleistete Arbeit zu zeigen.



Sebastian
Grabarits aus
Bad Münder
(Zweiter von
links) schaut sich
mit seinen Eltern
(von links),
Ausbilder Gavin
Sands und
Landesinnungsmeister Reiner
Bertuleit.

Quelle: Deisteranzeiger, 4.02.2013